



Keks for Benefiz – über 26.000 Euro Einnahmen beim Bahlsen Keksverkauf auf dem Opernplatz Hannover

Erlös geht in vollem Umfang an "Ein Herz für Kinder" und die "Traumastiftung" – tatkräftige Unterstützung durch BILD Hannover, Antenne Niedersachsen und viele prominente Helfer

Hannover, 6. Dezember 2014 - Wieder einmal schwebte am heutigen Nikolaustag der Duft von Weihnachtsgebäck durch die Hannoveraner Innenstadt. Viele Adventsbummler fühlten sich angelockt und kamen zum alljährlichen Bahlsen Benefizverkauf auf den Opernplatz. Mit der Unterstützung von Bild Hannover, Antenne Niedersachsen und zahlreichen Prominenten wurden mehr als 5.200 Tüten Kekse verkauft und eine Summe von über 26.000 Euro erzielt. "Ich bin stolz darauf, dass wir seit 1989 ununterbrochen diese Aktion für den guten Zweck gemeinsam mit den Hannoveranern durchführen können. Der Erlös geht in vollem Umfang an "Ein Herz für Kinder" und an die "Traumastiftung" der Medizinischen Hochschule Hannover", freut sich Inhaber Werner M. Bahlsen. Viele Persönlichkeiten, unter anderem der Niedersächsische Ministerpräsident Stephan Weil, Bundestagsvizepräsidentin Edelgard Bulmahn, Hannovers Oberbürgermeister Stefan Schostok, NDR-Moderator Hinnerk Baumgarten, die Sänger Jürgen Drews und Gunter Gabriel und Hannover 96-Sportdirektor Dirk Dufner mit Spieler Leon Andreasen, standen für die Aktion zur Verfügung und haben die mit fünf leckeren Produkten gefüllten Tüten für fünf Euro verkauft. Für gute Stimmung und weihnachtliche Atmosphäre sorgten die Moderatoren von Antenne Niedersachsen auf ihrem Showtruck.

Genau 25 Jahre ist es her, dass Bahlsen auf dem Opernplatz zum ersten Mal Weihnachtsgebäck für den guten Zweck ausgab. 1989 hatte das Unternehmen die gerade erfolgte Grenzöffnung zum Anlass genommen, kostenlos Produkte an die Mitbürger aus dem Osten Deutschlands zu verteilen.